

IN MEMORIAM

DRA. ESTHER CASANUEVA Y LÓPEZ



Con gran tristeza lamentamos anunciarles que el pasado 31 de enero del 2008 en la Cd. de México falleció la Dra. Esther Casanueva y López; sin duda su partida se constituye en una enorme ausencia para los académicos y comunidad científica en México en el área de nutriología, no obstante, su trayectoria en vida deja un formidable legado de conocimientos producto de su actividad científica y académica que desempeño y plasmo al publicar múltiples artículos en diversas revistas y libros, entre ellos el tan connotado título Nutriología Médica.

La Dra. Casanueva fue de formación nutrióloga y obtuvo un grado académico doctoral en Epidemiología Clínica, sus labores científicas las desempeño principalmente en el Instituto Nacional de Perinatología en la ciudad de México, y sus áreas de desarrollo profesional entre otras fue en nutrición perinatal, orientación alimentaria, anemia y deficiencia de hierro.

Por otra parte, nos enorgullece que la Dra. Casanueva colabro como Editorialista de nuestra revista RESPYN, así como la deferencia de aceptar e impartir la Cátedra de Salud Pública y Nutrición "Carlos Canseco González" en nuestra institución, la Facultad de Salud Pública y Nutrición (UANL) en octubre del 2007. El considerable quebranto para la nutriología en México dejado por su partida se dejará de lado, por el ejemplo de trabajo y entrega, el cual perdurara en sus colegas y amigos así como en las futuras generaciones de nutriólogos en México.

Dr. Pedro César Cantú Martínez
Editor en Jefe
Revista Salud Pública y Nutrición